

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

Berbagai rangkaian kegiatan penelitian yang dimulai dari mengumpulkan data, mengolah data, sampai kegiatan terakhir peneliti membuat kesimpulan berdasarkan data yang diperoleh.

A. Simpulan

Setelah melakukan rangkaian kegiatan yang dilakukan peneliti dari hasil data yang diperoleh tentang pengaruh penggunaan media audio untuk meningkatkan kemampuan menghafal ayat Al-Qur'an pada siswa MTs kelas VIII A dapat disimpulkan.

1. Simpulan Umum

Berdasarkan data penelitian yang telah diperoleh dapat disimpulkan secara umum, bahwa terdapat pengaruh signifikan dalam penggunaan media audio terhadap kemampuan menghafal ayat Al-Qur'an. Hal ini dapat dibuktikan dengan adanya peningkatan kemampuan menghafal ayat Al-Qur'an dengan menggunakan media audio yang dikemas dengan cara pengulangan ayat sebagai penguatan pada kemampuan menghafal ayat.

2. Simpulan Khusus

Secara khusus hasil penelitian ini disimpulkan sebagai berikut.

- a. Penggunaan media audio berpengaruh untuk meningkatkan kemampuan menghafal ayat Al-Qur'an. Media Audio memudahkan proses belajar khususnya dalam menghafal Al-Qur'an. Konsep baru yang mengemas media audio dengan cara pengulangan yang akan memudahkan siswa belajar dimana saja dan kapan saja. Sehingga media audio dapat membantu memudahkan proses pembelajaran menjadi lebih menarik.
- b. Penggunaan media audio mempunyai pengaruh terhadap peningkatan kemampuan ketepatan melafalkan ayat Al-Qur'an, peningkatan terhadap ketepatan melafalkan, kelancaran menghafalkan ayat Al-Qur'an dan peningkatan terhadap kecepatan waktu atau jangka waktu untuk menghafalkan ayat

Al-Qur'an. Hal tersebut ditunjukkan dengan adanya peningkatan dari mulai hasil pretes ke hasil postes. Sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa ada peningkatan kemampuan menghafal ayat Al-Qur'an sesudah menggunakan media audio.

B. Rekomendasi

Hasil dari penelitian yang telah dilaksanakan dapat memberikan manfaat serta gambaran kepada seluruh pihak terkait pengaruh penggunaan media audio untuk meningkatkan kemampuan menghafal ayat Al-Qur'an kelas VIII A di MTs Muhammadiyah 6 Al-Furqon. Keunggulan media audio untuk menghafal Al-Qur'an ini adalah untuk lebih memudahkan siswa dalam menghafal Al-Qur'an kapan saja dan dimana saja. Cukup dengan memutar MP3 yang lebih praktis sudah di *setting* dengan pengulangan ayat per ayatnya sehingga menjadi penguat dalam menghafal. Rekomendasi yang akan peneliti uraikan diantaranya :

1. Pihak Sekolah

Pemanfaat media dengan menggunakan media audio untuk menghafal Al-Qur'an ini dapat menjadi inovasi untuk pembelajaran Al-Qur'an terhadap peningkatan kemampuan menghafal ayat Al-Qur'an. Cara pengulangan yang diterapkan peneliti pada konsep media audio ini agar memudahkan siswa untuk bisa belajar Al-Qur'an kapan saja dan dimana saja.

Para guru atau pembina agar mempunyai kemampuan individual dalam penggunaan media pembelajaran dan mampu mengemas media pembelajaran dengan lebih inovatif.

Diharapkan pihak sekolah agar lebih bisa mengoptimalkan pemanfaatan sarana prasarana yang telah tersedia dan cukup mendukung untuk pembelajaran.

2. Peneliti Selanjutnya

Perlunya pengembangan lanjut pada media audio ini, sehingga menjadi media audio yang lebih ideal. Direkomendasikan untuk peneliti selanjutnya agar meneliti peningkatan kemampuan menghafal ayat Al-Qur'an dengan penilaian aspek yang lebih spesifik.